

1.7. La bonne action du samedi 5 décembre 2020 : « Téléphoner à... »

Nathanaël a découvert une passion (observer le ciel) qu'il a partagée autour de lui ! C'est important de partager ses passions avec les autres. Aujourd'hui, je vous propose donc de téléphoner à votre marraine ou à votre parrain, ou à vos grands-parents, ou à vos cousins-cousines, pour leur raconter l'une de vos passions (ce que vous aimez faire ... comme chanter, dessiner, bricoler, jouer, observer le ciel, etc.) Prenez aussi le temps de demander à la personne à qui vous téléphonez ce qu'elle aime faire de son côté !

Je vous souhaite un téléphone sympa qui vous mettra de bonne humeur pour toute la journée !